
・点　鐘　矢島高明会長
・ソング　それでこそロータリー
・卓　話　浅見友章様

【会長報告】
　先週２名の方が入会。声を掛け合って早くに
打ち解けられるようよろしくお願い致します。
だいぶ空席があり無断欠席の方もいらっしゃる
ようです。欠席は基本的に報告をする事になっ
ており、ロスの無いようにして頂きたい。コロナ
禍以降、徹底し切れていないのではないかと感
じます。欠席した場合はＭＵするのが義務で
す。再度徹底し、気づいたらお声掛けして正し
ていって頂きたい。ご協力をお願いします。
　

【幹事報告】
　５月のプログラム、第１０回議事録を配付。
５／１０第１２回理事会１１：３０～。５／２８「飯能
新緑ツーデーマーチ」ご参加お願いします。
　

【委員会報告】
◎ロータリー財団委員会　　　　　　　島田君
　田辺實会員より恒久基金寄付「ベネファクター」
１３万３千円。有難うございました（拍手）。
◎次年度幹事　　　　　　　　　　　　神田君
　４／２３地区研修協議会。２６～２８日、次年度座
談会。日程確認をお願いします。届出は本日まで。
◎親睦活動委員会　　　　　　　　小谷野（大）君
　４／２１飯能日高ＲＣ合同親睦ゴルフ大会です。
　

【出席報告】ＭＵ０・無届欠席１ 細田（吉）出席向上委員

　
　

【ロータリーの友】　　　　　 川口雑誌委員長
　４月号、横組Ｐ８～『ＲＯＴＡＲＹ』編集長の
ウクライナリポート。ロータリアンの活動が詳
しく出ています。重い記事ですがじっくりお読
み下さい。縦組Ｐ４～外務省の女性医務官の、
海外の医療事情についての記事。マリ共和国、
セネガル、キューバ、ベトナム。コロナが収束
して海外に行く機会も増えます。注意点等、参
考にして下さい。Ｐ９～林業の記事。Ｐ１３～
歯科医師によるお口の健康「８つのテスト」思
い当たる方はかかりつけ医にご相談下さい。
　

【結婚・誕生日祝】　　 小谷野（大）親睦活動委員
◇入会記念日おめでとう
　安藤君、島田君、髙橋君、坂本（淳）君
　大野（泰）君、秦君、原島君、小谷野（大）君
◇結婚記念日おめでとう
　増島君、中川君、矢島（巌）君、木川（泰）君
　坂本（厚）君、小川君、吉田（武）君、前島君、岩泉君
◇会員誕生日おめでとう
　本橋君、伊澤君、大附君、大野（泰）君、沢辺君
◇夫人誕生日おめでとう
　柏木夫人、坂本（淳）夫人、岩泉夫人、志岐夫人
　

【ＳＡＡ報告】
◎ニコニコＢＯＸ
・浅見理事長ようこそ。本日はよろしくお願い
　致します。矢島会長、市川幹事、大﨑ＳＡＡ
　沢辺君、矢島（巌）君、伊澤君、加藤君、田辺君
・誕生日お祝い有難うございます。
　　　　　　内沼君、沢辺君、伊澤君、大附君
・夫人誕生日お祝い有難うございます。
　　　　　　　　　　　　　　岩泉君、志岐君

・入会記念日お祝い有難うございます。
　  坂本（淳）君、島田君、安藤君、秦君、原島君
・結婚記念日お祝い有難うございます。
　　　　　　　　　　　　　小川君、矢島（巌）君
・早退します。　　　　　　　　　　　半田君
本日計４６，０００円、累計額７６８，０００円。
◎１０日例会当番は鈴木（勝）、坂本（厚）会員です。

【卓　　話】
講師紹介　　　　　　　　　　川口雑誌委員長
　８７年生まれ、３６歳。飯能一小、西中、聖望学園
高校を卒業。北海道のクリーニング会社で４年
間勤務後、家業の「（有）丸星クリーニング」に就職。
１３年、飯能青年会議所に入所。各委員会委員長
を務めた後、２１年、専務理事。２２年、副理事長を
経て、２３年、第５０代理事長に就任されました。

　日頃より飯能青年会議所（以下飯能ＪＣ）の活
動に対しまして格別なご配慮ご支援を頂き感謝
申し上げます。
　会社は１９５０年頃に祖父・浅見庸夫（つねお）
が開業し、現在、父・弘が代表を務めております。
３．１１を契機に私は消防団への入団を決め（所属
第２分団）、その繋がりから１３年にＪＣに入所させ
て頂きました。コロナ禍でドライクリーニング
需要の減少、脱炭素化で衣類自体が水洗い可能
に移行、石油系溶剤やプラスチック製ハンガー
を使用する業界には石油製品の価格高騰も厳し
い状況です。現在「事業再構築補助金」を受けて
コインランドリーを建設中で、父と共に会社経
営をしながら作業を続けているところです。
〔飯能ＪＣについての動画（約４分）を鑑賞〕

　５０年の節目の年。コロナ禍の３年間に入会さ
れた方が多く、現在３１名と、他に仮入会者４名
程で活動しています。周年という事もあり今年
度は入会者を増やす事業もしています。３年間
活動は止めずにやって参りましたが、対外的な
露出や飲食を伴うコミュニケーションがなかな
か出来ない中で、在籍の長いメンバーがほとん
ど卒業してしまうという形になっております。
４０が期限なので新メンバーを入れてコミュニ
ケーションを取っていかないと伝統が続いてい
かないというところもあり、「（飯能ＪＣに）所属す
る目的」を一人ひとりが考えながら行動してい
くよう促しているのが現状です。「親友、友達を
つくりたい」「社会貢献したい」「内面の成長を
図りたい」「会社を繁栄させるため繋がりをつく
りたい」等、考え方はまちまちですが、その目的
をメンバーと共に深掘りしているところです。
　ＲＣには初代理事長・細田（吉）先輩はじめ歴代
理事長、特別会員の方も多くいらっしゃいます。
皆様のご協力があって５０周年を迎えられるわ
けですが、６０年、７０年、１００年と続く基盤づく
りを担えるよう全力でメンバー一丸となって活
動しています。４０周年の時から参画している
先日の「巾着田春まつり」も大盛況でした。飯能
ＪＣは飯能と日高、２市を跨いだ活動を行って
おります。
　創立は７３年。背景にスギを５本立て、飯能一

小の体育館で認証伝達式を
開催しました。チャーター
メンバーは飯能商工会議所
青年部から発展的解消され
たものでした。
　今年度は３委員会、２実
行委員会で活動していま
す：➀戦略総務推進委員会
➁地域の魅力共有委員会➂
輝く未来創造委員会➊会員

研修拡大実行委員会➋５０周年実行委員会。
　この３年間は思うように活動が出来ませんで
した。会員に“口伝”すなわち、見て学ぶ、コミュ
ニケーションして伝える事が難しい事もあり、
口伝を文面化して後世にも残せる形にしようと
➊会員研修拡大実行委員会ではその本質を学ぶ
場をつくっています。例会や事業、アクションを
行い、そこで、学んだ成果を生み出してもらって
成功体験を得て頂く。そしてそれを次年度に繋
げていく。一方で、退会者を出さない事も大事
で、皆で問題点を洗い出して、会員を続け易
い、より良い組織にするよう努めています。
　➂“誰もが輝くまちづくり”として今年度は
企業の障がい者雇用に着目しました。明日２０日
の例会には県から講師をお呼びしています。ラ
イフスタイル、家族のかたち、働き方が変化す
る中で、地域はどのようにそういう方たちを受
け入れていくのかというところを飯能ＪＣとし
て学んでいきたいと思っています。
　➁地域の魅力共有委員会は「はんなーら」を
発行しています。新しく転入された人に「なぜ
飯能に来たのか」というところを取材し、読者
に伝えていきたい。
　➀総務は事務方。タイパ優先で時間を省力化
し、注力すべきところを書面化・文面化しながら

「なぜそれをしなければいけないのか」を体系的
に知る事が出来るプラットフォームを作って、
メンバーに周知しているところです。
　➋“５０周年から未来へ”まずは５０年を迎え
るまでにご協力頂いた皆様方に感謝を申し上げ
る場として６／１８記念式典・祝賀会を開催します。
埼玉ブロック現在２９ＬＯＭ、そちらからもメ
ンバーをお招きして、これまでへの感謝を申し
上げると共に、未来に向けて動き出そうという
ＪＣの発表の場として準備しております。地域
の多くの他団体とコラボレーションし、手を繋
ぎながら、より良い明日へ向けての土壌づくり
となるような記念事業として計画しています。
　本年度スローガンは「驚きと感動の連鎖～情
熱と行動力が地域を動かす」。２６で入会し、先輩
達の情熱が心に響き、それが驚きと感動であり
ました。「私もそのような人材になりたい」という
思いと行動が市民に伝わり、市民の方達が動い
ていく。連鎖によって地域がより良い発展をし
ていく事を目標にしています。「ポジティブ溢れ
るワンダフルな地域を目指す団体」が飯能ＪＣ
であろうと考えます。コロナ禍でネガティブ思
考に陥りがちでしたが、そのような外部環境で
あっても、プラスの言霊、ポジティブな言葉で皆
を巻き込んでいきたい。ワンダフルな、固有の魅
力をもつ飯能市、日高市の発展に寄与出来る団
体になっていこうと思いますので、ますますの
ご協力ご理解を重ねてお願い申し上げます。
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企業の障がい者雇用に着目しました。明日２０日
の例会には県から講師をお呼びしています。ラ
イフスタイル、家族のかたち、働き方が変化す
る中で、地域はどのようにそういう方たちを受
け入れていくのかというところを飯能ＪＣとし
て学んでいきたいと思っています。
　➁地域の魅力共有委員会は「はんなーら」を
発行しています。新しく転入された人に「なぜ
飯能に来たのか」というところを取材し、読者
に伝えていきたい。
　➀総務は事務方。タイパ優先で時間を省力化
し、注力すべきところを書面化・文面化しながら

「なぜそれをしなければいけないのか」を体系的
に知る事が出来るプラットフォームを作って、
メンバーに周知しているところです。
　➋“５０周年から未来へ”まずは５０年を迎え
るまでにご協力頂いた皆様方に感謝を申し上げ
る場として６／１８記念式典・祝賀会を開催します。
埼玉ブロック現在２９ＬＯＭ、そちらからもメ
ンバーをお招きして、これまでへの感謝を申し
上げると共に、未来に向けて動き出そうという
ＪＣの発表の場として準備しております。地域
の多くの他団体とコラボレーションし、手を繋
ぎながら、より良い明日へ向けての土壌づくり
となるような記念事業として計画しています。
　本年度スローガンは「驚きと感動の連鎖～情
熱と行動力が地域を動かす」。２６で入会し、先輩
達の情熱が心に響き、それが驚きと感動であり
ました。「私もそのような人材になりたい」という
思いと行動が市民に伝わり、市民の方達が動い
ていく。連鎖によって地域がより良い発展をし
ていく事を目標にしています。「ポジティブ溢れ
るワンダフルな地域を目指す団体」が飯能ＪＣ
であろうと考えます。コロナ禍でネガティブ思
考に陥りがちでしたが、そのような外部環境で
あっても、プラスの言霊、ポジティブな言葉で皆
を巻き込んでいきたい。ワンダフルな、固有の魅
力をもつ飯能市、日高市の発展に寄与出来る団
体になっていこうと思いますので、ますますの
ご協力ご理解を重ねてお願い申し上げます。
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